



愛 汗 汗 大 志

NANJO CITY

aikantaishi

Vol. 25号
R7.12.02



◆ 允沖先生初任者代表授業「特活」1年1組

11月27日（木）、1年1組担任の近藤允沖先生が島尻地区の初任者を代表して1年1組の「特別活動」の授業を行いました。当日は今年度島尻地区採用の先生方も多数参観していました。授業のテーマは『次年度、知念スポーツ祭をさらに盛り上げるために学級の意見を生徒会に提案しよう！！』でした。11月9日に行われた「知念スポーツ祭」を振り返り、話し合いの視点として、小中合同で地域や保護者も参加できるプログラム（種目）は何かを学級で議論し考えました。途中、機器のトラブル等もありましたが、生徒たちで対応解決し、司会進行や意見の取りまとめなど、生徒が中心となって進めることができ1年生の成長が実感できる授業でした。



「広報なんじょう 12月号」
に掲載されました。



▲ 南城市観光協会が主催の「かりゆしボロシャツデザインコンテスト」で、知念中学校美術部の作品が1位に選ばれ、表彰式が行われました。会場でも販売されました。



知念中の生徒12名が
御新下りに出演



出演した知念中の皆さん

琉球王国の最高神女「龍得大君」の就任儀礼を再現する「御新下り」に、知念中3年生の12名が出演しました。「斎場御殿の歴史に触れてみたい」と意気込みを語った外岡文理さんは、大人と同じ琉装に身を包み、他の生徒と共に堂々とした表情で斎場御殿までの道のりを嚴かに練り歩きました。



◆ 島尻地区中学校音楽発表会1,3年生出場

11月28日（金）に令和7年度島尻地区中学校音楽発表会が豊見城市立中央公民館で開催されました。本校からは、学級合唱の部に1年生が、学校合唱の部に3年生が出場しました。学級合唱の部には、本校以外すべて3年生が出場する中、知念中は1年生が出場し1年生らしい大きく元気な声で伸び伸びと「マイバラード」歌い上げました。学校合唱の部に出演した3年生は、「ダイナミック琉球」を手拍子や足踏みも交え、迫力ある歌声を披露しました。地区代表には届きませんでしたが、関係者から高評価を受けました。

